

ナーシング通信

社会福祉法人 東翔会
西水元ナーシングホーム
NO.34 令和6年11月発行



理事長より祝辞



ご利用者の言葉



理事長よりプレゼント



ご利用者の皆さまにプレゼント♪



「北国の春」をイス体操しながら、歌いました♪



お祝い御膳

◆ご利用者、ご家族、職員みんなで、ご長寿を喜びあいました◆

厚生労働省の発表によると、令和6年9月1日時点で100歳を迎えた方は、4万7,888人で、(女性：4万900人85.4%、男性：6,988人14.6%)で、年々ご長寿の方が増えています。

9月14日(土)に「ご長寿を祝う会」がナーシングホームで開催され、これまでで一番多い8人のご利用者の方をお祝いしました(喜寿1人、米寿4人、卒寿2人、白寿1人)。ちなみに、男性の方は1人でした。今年も、理事長のお祝いのあいさつのあと、ご利用者に理事長から握手を交わしながら、施設の記念品が贈呈されました。また、今年はお祝いをされたご利用者に、寿にちなんだ色の大黒頭巾を被っていただき、その色の由来の説明が介護スタッフからありました。そのあと、1階、2階の介護スタッフから8人の方々の経歴や趣味、特技などが紹介されました。続いて、お一人ずつの写真やご家族と一緒に写真、職員を入れた集合写真の撮影を行いました。最後に、音楽や手拍子に合わせて、全員で「北国の春」を合唱して、ご出席されたご家族やお祝いをされたご利用者の満面の笑顔や感激の涙の中、大盛況のお祝い会となりました。また、ご長寿のお祝い会ですので、ご利用者全員にプレゼントがありました。そして、当日の昼食は「豪華お祝い御膳」をお召し上がりいただき、皆様から大変喜ばれました。

※一部、画像処理しています

防災訓練令和6年



《令和6年度 防火防災訓練をおこないました!》

令和6年8月25日(日)14時から15時に防火防災訓練を早船町会長以下、西水元坵谷町会6名、シルバーハイツ大場川1名、宇田川理事長以下、西水元ナーシングホーム10名の参加を得て行いました。訓練は、実際に消火器を使用した初期消火訓練、金町消防署水元消防出張所 真下裕史消防司令補からの講話、さらには、西水元坵谷町会災害対策本部の設置訓練、非常食の試食会を行いました。全体の訓練をとおり、「備えあれば憂いなし」ということばの大切さを改めて確認しました。



西水元坵谷町会災害対策本部



消火訓練



講話



西水元坵谷町会の皆様

インフルエンザワクチン 接種実施のお知らせ



インフルエンザ接種を希望され、かつ嘱託医が接種を許可したご利用者の皆様に、10月19、26日に実施いたしました。

介護サロン by 新井先生

10月19日(土)、理学療法士 新井先生の介護予防教室を開催しました。今回も介護予防体操をはじめ、介護予防に関する質疑応答も多く行われ、参加者から大変好評をいただきました!



介護予防体操

HAPPY HALLOWEEN!

日本の季節のイベントにすっかり定着した感のある「ハロウィン」。本番の10月31日には、ちょっぴり早い10月27日(日)、とうとう、私たちの施設 西水元ナーシングホームにも、青葉子ども会のお子さんやお母さんたちが様々な仮装を身にまとい繰り出してくれました。理事長や1階介護スタッフ3名でお出迎えをし、皆一緒に大きな声で、「ハッピー ハロウィン!」「ハッピー ハロウィン!」と大合唱をしました。そのあと、正面玄関内に飾られたハロウィンの様々なキャラクターの前で、子供会でご用意いただいたお菓子と施設で用意した真っ赤なリングを理事長と介護スタッフ3名で、お配りしました。時間は、30分という大変短い時間でしたが、子供たちが精霊やお化けに仮装して、お菓子などをもらう姿は、とても愛らしく、大変貴重な体験となりました。



理事長よりプレゼント♪



子供たちが来てくれて、にぎやかになりました!

おもと会さまよりタオルの寄贈

令和6年10月8日に、「おもと会」の会長様はじめ4名の方が来所され、タオルのご寄付をいただきました。本当にありがとうございました。



おもと会の皆様と理事長

秋の壁面装飾



ハロウィンの飾り



紅葉飾り 季節を感じます



秋の折り紙アート

